

## **Bühl**

### **Info-Abend zur Vorsorgevollmacht**

**Bühl** (red) - Wer trifft im Ernstfall Entscheidungen für mich, wenn ich selbst vorübergehend oder auf Dauer hierzu nicht in der Lage bin? Wie kann ich dafür sorgen, dass meine Wünsche und Vorstellungen Beachtung finden? Antworten auf Fragen wie diese gibt der Betreuungsverein der Lebenshilfe in einer Infoveranstaltung zum Thema "Vorsorgevollmacht und Patientenverfügung". Der Vortrag findet am Mittwoch, 18. Oktober, 18.30 Uhr, im Erich-Burger-Heim in Bühl statt. Die Referentin informiert über die Möglichkeiten Vorkehrungen zu treffen, um im Fall der Fälle bestmöglich und gemäß den eigenen Wünschen versorgt zu werden. Der Eintritt ist frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Rückfragen unter (07223) 807190.